



PRÉFET DU BAS-RHIN

Communiqué de presse

Strasbourg,
le vendredi 10 août 2018

BILAN DE L'INCENDIE À BALBRONN

Vendredi 10 août à 17 h un feu s'est déclaré dans une grange dans le centre-ville de Balbronn.

L'incendie semble avoir démarré dans un hangar voisin, encouragé par la chaleur accumulée à la suite de l'épisode de canicule. Deux maisons d'habitation ont été entièrement détruites, ainsi que trois hangars.

26 sapeurs pompiers professionnels, 16 engins et 6 lances à eau ont été mobilisés. Plusieurs heures ont été nécessaires afin d'éteindre le feu, mais grâce à l'intervention rapide et efficace des sapeurs pompiers, celui-ci a été circonscrit avant de continuer à se propager. Deux colonels de la direction du SDIS67 étaient présents pour coordonner les opérations.

Il n'y pas de blessés à déplorer. Les 5 personnes vivant dans les deux habitations ont été rapidement relogées grâce à l'élan de solidarité pour aider les victimes porté par les voisins et la mairie de Balbronn.

Les services de gendarmerie étaient mobilisés afin de sécuriser la zone en mettant en place une déviation du village en collaboration avec le conseil départemental du Bas-Rhin.

Les services de la mairie et de la sous-préfecture de Molsheim, se sont rapidement rendus sur place afin d'apporter leur assistance dans la coordination de l'opération.

Contact presse

Anne-Laure MOSBRUCKER

Tél. : 07 72 34 91 14

Mail : anne-laure.mosbrucker@bas-rhin.gouv.fr

Service de la
communication
interministérielle

Mail : pref-communication@bas-rhin.gouv.fr

Tél. : 03 88 21 68 77

Twitter : @Prefet67 Facebook : Préfet de la région Grand Est